



いいこつ

教育長のつぶやき

No.87

2025.9/1

「みんなで学校創ろう！」② ～校章を決めよう！～ 参加者の感想

- ・お疲れ様です。素朴な感じがいいかなと思いましたが、決まって良かったです。
- ・色々な考えがあるなと感じた。いよいよですね。みんなの思いをまとめるのは大変なことだと思います。
- ・また1歩前進しました。今後も楽しみです。
- ・どの作品も作者の気持ちが込もっていて、良いデザインで選ぶのがむずかしかったです。今日決まったデザインのもと、良い学校になっていくよう、みんなで協力していきたいと思います。
- ・参加者がしっかり考える資料でよかったです。
- ・予想以上にたくさんの作品が集まり、ありがとうございました。応募された方々に感謝したい。たくさんの作品だったので、もう少しじっくりと見たかったです。教委の皆さん、ご準備の方、ご苦労様でした。
- ・投票に立ち会えて光栄でした。ありがとうございます。
- ・R4月からスタートしたこの回で決めることが終わってくること。教育委員会の方々のお陰で新たな学校がソフト、ハード面で整ってきていることに感謝です。
- ・投票だけでなく最終候補のマークに対して意見を出し合っていくことがよかったです。新しい校章、楽しみです。
ありがとうございました。
- ・たくさんの作品とその作者の思い考えを拝見して、栄村の学校は”村の一部”（良い意味で）と考えているのだと強く感じ、村に学校が一つしかないことが、学校を身近な存在にしているのかなと感じ温かい気持ちになりました。それと反して今日の参加者が思ったより少なく、村民の中の温度差が大きいのかな…とも感じました。（全体を通してもう少し多くの人が参加すればいいのにと思っていました）色々準備していただき、ありがとうございました。
- ・子どもたちの代表委員会を大人でやっているようで、本当にみんなで創っているのだと感じました。すてきなデザインがたくさんあって、それぞれに思いがあって、それを知ることができて参加できてとてもよかったです！あたらしい学校、たのしみです。はじめてですが参加させていただきありがとうございました。
- ・たくさんの候補の中から、よりよいものを想いを重視して選択することができてとてもよかったです。最終的な候補をしっかりしほれたのだから、子どもたちにもう一度かえしてもよかったです。
- ・学校の工事も無事に入札が済んだという事で良かったです。校章も色々な考え方でデザインされていて選ぶのが難しかったです。子供たちも日々、自分で考え行動する力がでていて、これからが楽しみです。
- ・まず自分の案が残されたのに驚きました。最終的にはNO.30に決まったけど、考えるときは楽しかった。
- ・校章が決定したが、近隣施設や自治体などのロゴの中に、類似したものがないか最終確認をした方が良いと思います。似ていればめんどうでも再考又はデザインの手直しをした方が良いと思います。



【村を離れた先生がわざわざ、この会に参加してくださいました。どうして？】

昨年度まで関わってきてるので、今後もぜひ関わりたい思い。村の教育改革への期待値はものすごく大きい。今後は益々学校が変わらなければいけない時代。学校が変わるという実績をこの栄村で益々広めていってほしいと期待している。（ご参加に感謝です！）